



XCARET Y XELHÁ, DOS DE LAS MARAVILLAS NATURALES MÁS SORPRENDENTES DE RIVIERA MAYA, INVITAN A UNA DESCONEXIÓN TOTAL.

Riviera Maya XX de marzo, 2022. Está por llegar el primer receso del año y qué mejor manera de pasar unas vacaciones de Semana Santa en dos de las maravillas naturales más impresionantes de la Riviera Maya.

Para quien prefiere las actividades acuáticas, en [Xel-Há](#) podrá disfrutar de las cálidas aguas del Caribe Mexicano mientras realiza esnórquel en una de las caletas naturales más sorprendentes de la Riviera Maya, o bien, recorrer el río plácidamente en un inflable y disfrutar de la naturaleza en un paseo a lo largo de sus manglares.

Si se busca un poco más de acción, es posible deslizarse por el tobogán que se encuentra en el faro a una altura de más de 30 metros de alto en donde, además, se obtendrá la mejor vista del parque antes de iniciar el descenso. O bien disfrutar de sus divertidas tirolesas donde podrán cruzar sentados sobre una hamaca y acuatizar en las cristalinas aguas de la caleta.

Para los pequeños, está el Mundo de los Niños, con una excelente ubicación cerca de todos los servicios, donde encontrarán chapoteaderos, tobogán, cuerdas para trepar, túneles, juegos colgantes, y diferentes actividades que tendrán a los niños entretenidos por horas y al mismo tiempo aprender de los guardianes del parque.

Para continuar con las actividades de naturaleza, en el paraíso natural [Xcaret](#) se puede recorrer uno de sus tres ríos subterráneos, o llegar a una de sus albercas naturales junto al mar deslizándose por una resbaladilla y así disfrutar de la inigualable vista al mar Caribe con nado entre algunos peces.

El acuario sorprenderá a chicos y grandes quienes apreciarán todos los ecosistemas de arrecifes y las especies que lo habitan, o visitar el mariposario para caminar entre cientos de mariposas que volarán alrededor o se posarán en la mano. Y qué decir del programa de conservación de las tortugas marinas, donde tienen desde las más pequeñas hasta las que llegan a pesar una tonelada.

Durante esta visita se podrá disfrutar de emblemáticas representaciones, admirar a los voladores de Papantla, un espectáculo ecuestre o las danzas prehispánicas en el pueblo Maya. Para cerrar con un día completo en Xcaret, es imperdible el premiado espectáculo “México Espectacular”, con las manifestaciones artísticas más características de todo el territorio mexicano que hará sentir orgulloso de sus raíces al visitante nacional.

Cualquiera que sea la experiencia que se quiera vivir, tenemos todas las atracciones para estas próximas vacaciones. Es importante recordar los beneficios al realizar compras anticipadas. Para más obtener más información, visitar: [Xcaret.com](#)

[Visitar la galería de parques y tours Xcaret](#)

#



Sobre Grupo Xcaret

Grupo Xcaret es una empresa mexicana especializada en ofrecer experiencias únicas e inolvidables a sus visitantes, inspiradas en el respeto por la naturaleza, la cultura y la vida cuya trayectoria en la recreación turística sostenible inició en 1990, posicionándose, hoy en día, como los líderes en esta industria. Cuenta con tres unidades de negocio divididas en: Parques, bajo la que opera los parques más emblemáticos de Cancún y la Riviera Maya: Xcaret, Xel-Há, Xplor, Xplor Fuego, Xoximilco, Xenses y Xavage; Hoteles, unidad de negocio que inició operaciones con la apertura en 2017 de Hotel Xcaret México y el recién inaugurado Hotel Xcaret Arte, y Tours en los que ofrece recorridos únicos por Xichén, Cobá, Tulum y Xenotes